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第 33回中央公民館まつり号 
            

テーマ 

『みんなの笑顔が輝く日』 
                 

 

   ４年ぶりに開催された公民館まつりは、２日間とも心地よい秋晴れの中で開催す

ることができました。参加された皆さまは、日頃の公民館活動の成果を余すことな

く発揮できたでしょうか。今後も地域と絆を結び、集える場として「公民館」をご愛
顧いただきますようお願いいたします。 

 

まつりの結果 
 

参加団体  39団体 （前回：51団体） ※重複あり 
  
   総 務 部 会： ２団体   舞 台 部 会：15団体   展示・バザー部会：25団体 

 
 
  来場者延べ人数  
 

11/４(土):802人 /５(日):1,182人 計 1,984人 (前回 3,471人) 
  
           

まつりスナップ 
 
 

   

 

 

 

 
 

オープニング・エンディングパフォーマンス 
  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

バザー会場 

 



   

   

 

 

 

 

 

 

  舞台発表 

 
 
 

   
 

 

 

 

 

 

  展示会場 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         

中庭                           収蔵美術品展 

                          

 

まつりアンケート結果   

 

 質問１．今年のまつりで良かった点は何ですか。 

・天気が良かった 

・舞台がしっかり活用されていた 

・みんなが集まる場所があるのはよい 

・アピールしたいことができた 

・みんなが活動しているところをみれた 

・15年以上の会のヒストリーを展示できてよかった 

・地域の方との交流ができてよかった 

・備品がきっちり出ていた 

・新鮮に感じた 

・展示部が充実していて見ごたえがあった 

・ホールロビーは子供もいて活気があった 

・庭でのんびりと音楽を楽しめた 

・時間が長すぎず短すぎずちょうどよかった 

・活動の節目となった 

・小規模ながら実施できた 

・いろんな年代の人と直接触れ合えた 



・つながりを感じた 

・舞台で子どもの演目が盛り上がっていた 

 

 質問２．今年のまつりで良くなかった点は何ですか。 

・グループの出店数が少なかった 

・PRが不十分であったのではないか  

・中庭の活用 

・展示だけで誰もいないブースがあった 

・参加団体が少なかった 

・食品バザーがなかった 

・来場者が少なかった 

・午後に人が少ない 

・あなたのギャラリーの片側にしか展示がなかった 

・各グループ名を書いてほしい 

・オープニングの後終わったと思って帰る人が多かったから、アナウンスで続きがあることを言っ

てほしかった 

・開会式がホール内だったから、入り口が静かでまつり感がなかった 

・キッチンカーが欲しい 

・このくらいの人数なら 1日に凝縮してはどうか 

・親子で楽しめるものもあった方がよい 

 

質問３．それぞれが属した部会について感じたことをお書きください。 

【総務部会】 

・なし 

 

【舞台部会】 

・アナウンスを上手な人にやってほしい 

・音響をよくしてほしかった 

・楽しさや緊張が嬉しかった 

・生スポの職員、裏方のスタッフさんの人柄がよかった 

・小中学生のクラブ参加はできないのか 

  

【展示・バザー部会】 

・1日だけの参加グループが多かった（土曜のみ） 

・部会の時、話がそれて混乱することがあった 

・みんなしっかり準備できていた 

・文化会館側に人が集中して、公民館 2階に来る人が少なかった 

・中庭に子どもの遊び場があったらよかった 

・机等借りれて助かった 

・販売スペースが広く良かった 

・会員が協力できた 

・展示ができなかった 

・2階の展示コーナーは見やすくてよかった 

・部屋が広くゆったりと展示ができた 

・備品を用意してあって助かった 

・人数が少ないことで、足を止めてくれた人に、いつもより落ち着いて受け答えができた 

・事前の打ち合わせが少し足りない印象を受けた 

 

質問４．まつり全般について感じたことをお書きください。 

・1日開催でもよかったのではないか 



・食品バザーがあるとよい 

・駐車場が遠い 

・公民館まつりは続けていきたい 

・人が少なかった 

・PRが不十分 

・自分が参加しないから見に来ない人がいた 

・こぢんまりしていた 

・中庭での催し物が欲しい 

・今後の開催は、３公民館合同がいいのではないか 

・ピクニックシートやボールの貸出しが欲しい 

・子供たちのダンスにエネルギーをもらった 

・体を動かすこと、歌うこと、食べ物等を増やして参加者、来場者を増やしていきたい 

・キッチンカーや既存のお店の出店はできないのか 

・参加団体が少なく、隙間が多く感じた 

 

 

【職員アンケート】 

・総務部の実行委員さんは２名のみであったが、十分に役割を果たしていただきありがたかった 

・前日になって参加を取りやめる団体があって困った 

・片付けを最後までできていない団体があって困った 

・みなさんのおかげで大いに盛り上がった舞台となった 

・1日に短縮して開催してもいいのではないか 

 

 

 

編集後記 

 

  

 

  

☆おしらせ☆ 

第 33回青海公民館まつり 

令和６年２月 2４日（土） 

         25日（日） 


